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Cabo Daciolo,
eu  não te  entendi.

Por Benedito Rogerio Chagas do Nascimento Pág. 2

Prefeito Mario Esteves cancela 
os festejos do Carnaval 2022

 A Prefeitura de Bar-
ra do Piraí informa que 
estão cancelados os feste-
jos do Carnaval de 2022. 
A determinação foi tom-
ada pelo prefeito Mario 
Esteves após consultar 
as autoridades sanitárias 
do município e do estado 
do Rio de Janeiro. 
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Fundação Paulistana forma últimas
turmas do ano nos cursos e workshops

de Moda e Costura na Zona Leste

 O governador Cláudio Castro 
lançou, na quarta-feira (22/12), o plano 
de recuperação de 55 batalhões da Polí-
cia Militar em todas as regiões do esta-
do. Com investimento de mais de R$ 126 
milhões, serão realizadas obras nos telha-
dos, pintura de fachadas, reforma de re-
feitórios (rancho) e alojamentos. As inter-
venções fazem parte de um grande pacote 
de investimento na Segurança Pública.



 Cabo Daciolo uma 
personalidade  bem con-
hecida meio dos basti-
dores politicos, decidiu a 
alguns dias em  renunciar 
a sua pre- candidatura 
para presidencia, mas ten-
do de cara  o seu suicidio 
politico já declarado. Ao 
inves de vir a concorrer as 
eleiçoes de 2022, decidiu 
em apoiar um esquerdis-
ta  chamado Ciro Gomes. 
Meu nobre Daciolo, re-
nunciar uma propensa 
candidatura tudo bem! 
Mas apoiar um cidadão  
que apoia a agenda glob-
al, um socialista de cartei-
rinha e alem disso um in-
dividio que se declarou 
um soldado do Forum de 
São Paulo é fora da real-
idade.  Relembrando  os  
mais de 70 processos ju-
diciais que ainda o Ciro 
Gomes responde perante 
a justiça,  tambem sobre   
as  outras investigações 
que  tiveram início no 
ano de 2017. Sendo iden-
tificados indícios de es-
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quema criminoso envol-
vendo pagamentos de 
propinas para que uma 
empresa obtivesse êxi-
to no processo licitatório 
da Arena Castelão e, pos-
teriormente, na fase de 
execução contratual, re-
cebesse valores devidos 
pelo Governo do Estado 
do Ceará ao longo da ex-
ecução da obra de reforma, 
ampliação, adequação, 
operação e manutenção 
do Estádio Castelão. 
 Apurou-se indícios 
de pagamentos de 11 mil-
hões de reais em propi-
nas diretamente em din-
heiro ou disfarçadas de 
doações eleitorais, sendo 
Ciro Gomes como um 
dos envolvidos neste es-
quema, tendo ainda al-
gumas  emissões de no-
tas fiscais fraudulentas 
por empresas fantasmas, 
de acordo com infor-
mações da Policia Federal. 
 De acordo com as 
investigações continuam 
com análise do material 
apreendido na operação 
policial e do fluxo finan-
ceiro dos suspeitos. Os 
investigados poderão re-
sponder, na medida de 
suas responsabilidades, 
pelos pelos crimes de 
lavagem de dinheiro, 
fraudes em licitações, as-

sociação criminosa, cor-
rupção ativa e passiva – 
art. 1º da lei 9.613/98; 89 e 
90 da lei 8.666/93 e artigos 
288, 317 e 333 do Código 
Penal.  O nome da oper-
ação remete em italiano 
ao estádio Coliseu, local-
izado em Roma – Itália. 
 O ex deputado fed-
eral Cabo Daciolo ainda 
em sua live,  leu a Biblia  
alegando  que fez uma 
oração e  foi orientado 
pelo Espirito de Deus, 
não da para entender 
mesmo este absurdo. Pois 
o candidato que ele man-
ifestou  o propenso apoio 
politico, nunca foi a fa-
vor do Evangelho, porem 
sempre focou em cumprir 
a agenda comunista fer-
vorosamente.  E um ab-

surdo, mas pelo incrivel 
que possa parecer e uma  
realidade, um homem 
como Daciollo que sem-
pre declarou inimigo da 
Ursal, proferindo contra 
a Nova Ordem Mundi-
al e agora abraça com 
todas as suas forças um 
candidato que defende 
com unhas e dentes  o 
avanço dos globalistas. 
Triste de fato, mas o ex 
-deputado federal Cabo 
Daciolo deixou a sua 
marca como um cidadão 
contraditorio. Sem cred-
ibilidade alguma,  mas 
quem sabe ele possa 
reavaliar os seus con-
ceitos, ainda há tempo 
para mudar este quadro. 
Somente depende de 
voce Sr. Cabo Daciolo!
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Prefeito Mario Esteves cancela 
os festejos do Carnaval 2022

Nicole Santomauro
 A Prefeitura de Bar-
ra do Piraí informa que 
estão cancelados os feste-
jos do Carnaval de 2022. 
A determinação foi tom-
ada pelo prefeito Mario 
Esteves após consultar as 
autoridades sanitárias do 
município e do estado do 
Rio de Janeiro. O chefe do 
executivo ressalta que, na 
iminência de uma possível 
nova onda de Covid-19, 
decidiu tomar essa postura.
 Conforme o pre-
feito comunicou, através 
de live nos canais oficiais 
da Prefeitura de Barra do 
Piraí, as comemorações 
do Carnaval de 2022 estão 
suspensas. O secretário 
de Saúde, Wagner Teix-
eira, que também estava 
presente, ainda reforçou 

a necessidade de a popu-
lação continuar manten-

do as medidas de proteção 
contra o Covid-19.

 “É muito importante 
que a população continue 
se vacinando, pois essa é 
a única forma de super-
armos a pandemia. Além 
disso, mantermos o uso 
de máscaras, álcool em 
gel e evitarmos aglom-
erações, pois ainda esta-
mos lidando com o vírus”, 
comenta o secretário.
 Mario também co-
menta sobre os motivos 
que levaram a decisão 
do cancelamento das 
comemorações do Carna-
val. “Em nome da ciên-
cia, em respeito às víti-
mas do Covid-19 e para 
proteger a população do 
vírus, foi decidido can-
celar o Carnaval de 2022. 
Na dúvida, optei por não 
fazer”, afirma o prefeito.

“É muito importante que a popu-
lação continue se vacinando, pois 
essa é a única forma de superarmos 
a pandemia. Além disso, manter-
mos o uso de máscaras, álcool em 
gel e evitarmos aglomerações, pois 
ainda estamos lidando com o vírus”
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Semop quer parceria com taxistas
para melhoria na Segurança Publica 

Foto: Divulgação/PMVR - SECOM 

 O secretário mu-
nicipal de Ordem Pública 
(SEMOP), tenente-coronel 
Luiz Henrique Monteiro 
Barbosa, e o atual presi-
dente da Cooperaço Rádio 
Táxi e também do Sindicato 
dos Condutores Autôno-
mos – Táxis de Volta Re-
donda, Clovis Barbosa da 

Silveira estiveram reuni-
dos na tarde de terça-feira, 
dia 21, na Ilha São João. O 
objetivo do recém-empos-
sado secretário foi fazer a 
apresentação da SEMOP e 
propor uma colaboração, 
visando melhoria da se-
gurança do município.
 “Começamos a entrar 

em contato com as repre-
sentatividades da cidade, 
para que possamos entend-
er as demandas existentes 
e fortalecer parcerias na 
área da segurança pública, 
pois sabemos que precisa-
mos avançar nesse sentido”, 
explicou Luiz Henrique.
 Durante a conver-
sa, uma das sugestões foi 
a criação de grupos de 
WhatsApp, entre os taxis-
tas, a SEMOP e a Guarda 
Municipal de Volta Redon-
da (GMVR), para troca 
de informações, uma vez 
que a rede social “é uma 
ferramenta importante e 
está à disposição de to-
dos”, disse Luiz Henrique.
 A proposta agradou 
ao presidente Clóvis Sil-
veira, que ficou de agendar 
uma próxima reunião, des-

ta vez com as presenças de 
diretores das entidades e tit-
ulares de outras secretarias 
ligadas ao trânsito e à segu-
rança pública, em data a ser 
definida. “A ajuda mútua 
entre Poder Público e os 
taxistas é do interesse de 
todos”, disse Clóvis Silveira.
 “Na próxima reunião, 
que será mais ampla, vamos 
debater projetos voltados 
para o combate ao trans-
porte irregular, para maior 
segurança dos taxistas e 
também dos passageiros”, 
disse Luiz Henrique, acres-
centando que o prefeito 
Antônio Francisco Neto 
adquiriu novas câmeras de 
monitoramento, que serão 
instaladas em vários pon-
tos da cidade, levando em 
conta ponto estratégico e 
facilidade de manuseio.

Visite o nosso site e
fique por dentro das

nossas notícias:

www.jornalexpressodobrasil.com.br

Caro leitor(a), acesse já para ter acesso em primeira mão!
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Parceria entre SMAC e FIRJAN certifica 
80 usuarios dos CRAS de Volta Redonda
SECOM - VR
 A Secretaria Munic-
ipal de Ação Comunitária 
(Smac) certificou na man-
hã de terça-feira, dia 21, 80 
usuários dos CRAS (Centros 
de Referência da Assistência 
Social), que participaram do 
projeto “Qualificação Profis-
sional”, realizado em parceria 
com a Firjan (Federação das 
Indústrias do Estado do Rio de 
Janeiro). A cerimônia aconte-
ceu na sede do SENAI (Serviço 
Nacional de Aprendizagem In-
dustrial), no bairro Aero Clube.
 Os formandos estavam 
divididos em cinco modali-
dades de curso, todos gratu-
itos, administração de ma-
teriais e logística integrada; 
fabricação de biscoitos; fabri-
cação de pães rústicos; NR-11 
operação de empilhadeiras; 
e operação de ponte rolante.
 O secretário de Ação 
Comunitária, Munir Francis-
co, expressou imensa alegria 
em participar de um mo-
mento tão especial na vida 
dos usuários dos CRAS.
 “Quando retornamos 
à Smac, em janeiro deste ano, 
procuramos de imediato re-
abrir as unidades CRAS e re-
tomar todos os projetos que 
trazem benefícios à população 
de Volta Redonda. E agradeço 
a todos os parceiros que con-
tribuíram com a gente, neste 
momento de reconstrução. A 
Firjan foi uma das instituições 
que acreditaram no nosso tra-
balho. Esta parceria, que cul-
minou neste momento que é 
especial na vida dos nossos 
usuários CRAS”, destacou.

 Para o próximo ano, 
Munir anunciou que pretende 
renovar e ampliar esta parce-
ria. “Já no início de 2022, va-
mos sentar com os diretores 
da Firjan e do SENAI para 
avaliar a primeira experiência 
de trabalho juntos e plane-
jar novas ações. Esperamos 
fechar uma nova parceria, 
com ampliação dos cursos e 
aumento no número de va-
gas”, completou o secretário.
 A diretora do Depar-
tamento de Proteção Básica, 
Rosane Marques, a Branca, 
destacou a importância des-
sa iniciativa para os usuári-
os da assistência social.
“Além de contribuir com a 

qualificação profissional e uma 
possível inserção no mundo 
do trabalho, essa iniciativa traz 
autonomia aos usuários da as-
sistência social, aumenta a au-
toestima e restabelece os son-
hos e a esperança de pessoas 
que vivenciam tantas situações 
de vulnerabilidade social”.
 O coordenador Opera-
cional de Educação Profis-
sional do SENAI Volta Re-
donda, Marcos Cappato, 
afirmou que “toda Firjan/SE-
NAI Volta Redonda está feliz 
pela parceria desenvolvida 
com a Prefeitura Municipal, 
através da Smac, que opor-
tunizou a qualificação de 80 
jovens para ingresso ou retor-

no ao mercado de trabalho, 
por meio de cursos profission-
alizantes nos segmentos de 
logística, gestão e alimentos”.
 Participaram da cer-
imônia, que respeitou todos 
os protocolos de prevenção 
à Covid-19, o analista de 
negócios da Firjan, Edu-
ardo Ferreira França; a re-
sponsável pela divisão Op-
eracional das Unidades 
CRAS, Claudia Novaes; e 
os coordenadores do CRAS 
São Sebastião, Carmen 
Marcolino, do CRAS Três 
Poços, Gustavo Frazão, do 
CRAS Siderlândia, Luzie-
te Amaral e do CRAS Vol-
ta Grande, Claudia Chuff.
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Rede Globo perdeu a guerra para Bolsonaro, 
mas a soberba não deixa que eles recuem

Nacional

Junior Melo (advogado e jornalista)- Terra Brasil Noticias
 Não é novidade pra ninguém que o grupo Globo começou uma cam-
panha contra Bolsonaro ainda em 2017, os ataques foram aumentando e o Jor-
nal Nacional se tornou um boletim contra o presidente da República, sem as 
voltuosas quantias do governo federal o folhetim diário tem sido ridicular-
izado por ter se tornado um canal exclusivamente para tentar derrubar o gov-
erno, com mais de 400 JNs em uma guerra dura, a Rede Globo entrou em 
parafuso, batalhas duras são travadas todos os dias e com isso a maior TV do 
mundo passou a demitir em massa e vender seus ativos para pagar suas obrigações.
 Nessa guerra a Rede Globo sai em frangalhos, não abre mão de sua 
ideologia que vai acabar dando o tiro de misericórdia em um conglomera-
do de empresas que por décadas dava as cartas na política brasileira, se Bol-
sonaro se reeleger a Rede Globo poderá não existir daqui a alguns anos, com 
fama de esbanjar em salários altíssimos, chegou a pagar a atores 500 mil reais 
por anos, apenas para que eles não trabalhassem em outras TVs, resta ago-
ra torcer que um adversário de Bolsonaro ganhe em 2022 para tentar juntar os 
cacos, mas o futuro da toda poderosa Rede Globo é nebuloso, inclusive a ren-
ovação da concessão será em 2022 e terá que ter o aval do governo Bolsonaro.

Ano de 2022 vai ter apenas um feriadão nacional
Terra Brasil Notícias - Agencia Brasil
 O ano de 2022 terá ape-
nas um feriado nacional pro-
longado, a Paixão de Cristo, 
dia 15 de abril, que tradiciona-
lmente cai em uma sexta-feira, 
podendo ser emendado com o 
fim de semana. Três feriados 
caem no final de semana. Além 
disso, há ainda os feriados es-
taduais e municipais e festejos 
como o carnaval, que é ponto 
facultativo (algumas cidades 
adotam como feriado) e vai de 
segunda a quarta-feira, dias 28 
de fevereiro, 1º e 2 de março.
 A portaria do Ministério 
da Economia, que estabelece 
os dias de descanso no âmbi-
to da administração pública 
federal, foi publicada na quar-
ta-feira (22) no Diário Oficial 
da União. Os feriados estadu-
ais e municipais também serão 
observados nas respectivas lo-
calidades, e os serviços con-
siderados essenciais deverão 

ser preservados nesses dias.
 Três feriados nacionais 
serão celebrados nos fins de 
semana, começando com 1º 
de janeiro, dia da Confraterni-
zação Universal e celebração 
do Ano-Novo, que será sábado. 
Dias 1º de maio (Dia Mundial 
do Trabalho) e 25 de dezem-
bro (Natal) serão no domingo.
 Além desses, tam-
bém são considerados feri-
ados nacionais os dias 21 de 
abril (Tiradentes), 7 de se-
tembro (Independência do 
Brasil), 12 de outubro (Nos-
sa Senhora Aparecida), 2 de 
novembro (Finados) e 15 de 
novembro (Proclamação da 
República). Todos caem no 
meio da semana. Na lista do 
Ministério da Economia tam-
bém estão os pontos facul-
tativos de 16 de junho (Cor-
pus Christi) e 28 de outubro 
(Dia do Servidor Público).

Veja a lista completa dos feriados e pontos facultativos de 2022:

– 1º de janeiro, Ano-Novo (feriado nacional); sábado
– 28 de fevereiro, carnaval (ponto facultativo); segunda-feira
  1º de março, carnaval (ponto facultativo); terça-feira
  2 de março, Quarta-feira de Cinzas (ponto facultativo até às 14 
horas); quarta-feira
– 15 de abril, Paixão de Cristo (feriado nacional); sexta-feira
– 21 de abril, Tiradentes (feriado nacional); quinta-feira
– 1º de maio, Dia Mundial do Trabalho (feriado nacional); domingo
– 16 de junho, Corpus Christi (ponto facultativo); quinta-feira
– 7 de setembro, Independência do Brasil (feriado nacional); quar-
ta-feira
– 12 de outubro, Nossa Senhora Aparecida (feriado nacional); quar-
ta-feira
– 28 de outubro, Dia do Servidor Público (ponto facultativo); sex-
ta-feira
– 2 de novembro, Finados (feriado nacional); quarta-feira
– 15 de novembro, Proclamação da República (feriado nacional); 
terça-feira
– 25 de dezembro, Natal (feriado nacional); domingo
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Alunos da rede publica de ensino de
Resende se destacam em Olimpiada

Internacional de Matematica e Lógica
SECOM - RESENDE
 O mês de novembro foi 
de destaque mundial para a ed-
ucação de Resende. No último 
mês, alunos da rede pública mu-
nicipal de ensino participaram 
da Olimpíada BRICSMATH, 
uma competição online in-
ternacional de matemática e 
lógica para os ensinos Funda-
mental e Médio. Ao todo, 23 
alunos das escolas municipais 
participantes se destacaram. 
 A Olimpíada tem como 
principal objetivo desenvolver as 
habilidades lógicas dos alunos. 
Participam crianças do Brasil, 
Rússia, Índia, China, África do 
Sul, Indonésia e Vietnã, que desen-
volvem tarefas gameficadas de 
raciocínio lógico e visão espacial. 
 Cerca de 100 alunos de Re-
sende participaram da Olimpíada 
este ano, sendo eles das escolas: 

E.M. Hetelvina Carneiro, E.M. 
Surubi (1 medalha), E. M. Ad-
elaide Lopes Salgado (5 medal-
has),  E.M. Geraldo da Cunha 
Rodrigues (5 medalhas) e E. M. 
Marieta Salles (12 medalhas).
 - Levar o nome da ed-

ucação de Resende para com-
petições internacionais é muito 
importante e mostra o quanto 
nosso ensino é prioridade. Val-
orizar o potencial dos alunos 
da rede municipal é nosso ob-
jetivo. Não medimos esforços 

para que os estudantes alca-
ncem degraus cada vez mais al-
tos e possam ser reconhecidos 
em todas as esferas da socie-
dade - disse a secretária munic-
ipal de Educação, Rosa Frech.
 O coordenador de Ciên-
cias da Natureza, Tiago Alves 
da Silva, comentou sobre a 
importância dos jogos desen-
volvidos por toda a equipe de 
coordenadores, diretores e pro-
fessores para o desenvolvimen-
to intelectual dos estudantes. 
 - Os jogos podem ser 
grandes aliados no ensino dos 
alunos. Podemos trazer uma re-
alidade virtual e adaptar para o 
processo de aprendizado. Me-
diante a gamificação, os alunos 
conseguem compreender, ter 
outra visão da matemática e 
ainda quebrar um bloqueio que 
muitos alunos têm dos números.

São Paulo - Capital

Os 41% dos eleitores paulistas jamais
votariam em candidatos petistas, diz pesquisa

Terra Brasil Notícias/ Créditos: O Antagonista.

 Os 41% dos eleitores 
paulistas jamais votariam 
em candidatos petistas, 
diz pesquisa  do Institu-
to Paraná, divulgada na 
quarta, mostra que 41% 
dos eleitores de São Pau-
lo jamais votariam no PT 
ou num candidato apoia-
do pela legenda de Lula.
 O mesmo senti-
mento de repulsa domi-

na 8,7% dos eleitores em 
relação ao PSOL. Outros 
11,2% nunca elegeriam 
um candidato do PSDB 
e 10% resistem a nomes 
do PL de Jair Bolsonaro.
 Em relação ao PSB, a 
rejeição é de apenas 1,5%, o 
que pode animar a candi-
datura de Márcio França, 
desde que não seja apoia-
do pelo ex-presidiário.
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Skaf não descarta concorrer às 
eleições em 2022 e elogia possível 
candidatura de Tarcísio de Freitas

Em entrevista ao Jornal da Manhã, o empresário declarou seu apoio à candidatura do ministro 
da Infraestrutura ao governo do Estado de São Paulo

Por Jovem Pan

 Após 17 anos à frente da 
Federação das Indústrias do Es-
tado de São Paulo (Fiesp), Pau-
lo Skaf deixará a presidência da 
instituição. Sobre os próximos 
passos, o empresário não des-
carta concorrer a algum cargo 
nas eleições de 2022. Em en-
trevista ao Jornal da Manhã de-
sta quarta-feira, 22, Skaf revelou 
que deve bater o martelo sobre 
a decisão a partir de janeiro de 
2022. Seu foco na reta final de 
2021 é fazer a transição para o 
mandato do empresário Josué 
Gomes da Silva como presiden-
te da Fiesp. “A questão política 
vai depender das circunstân-
cias. No início do próximo 
ano, a partir de janeiro, eu vou 
analisar com bastante cautela, 
bastante calma. Naturalmente, 
eu tenho esse lado meu do es-
pírito público. Eu sou um em-
presário, mas tenho espírito 
público. Se eu puder e se esti-
ver no meu destino continuar 
a servir o meu país através de 
um cargo público, eu vou en-
frentar isso com o maior praz-
er”, afirmou Skaf. “Mas é uma 
decisão que eu estou deixando 
para tomar a partir de janeiro 
do próximo ano”, completou.
Skaf deve concorrer a uma 
vaga no Senado Federal ou na 
Câmara dos Deputados. Em São 
Paulo, seu apoio será direciona-
do ao ministro da Infraestrutu-

ra, Tarcísio de Freitas, que ainda 
não confirmou a sua candida-
tura. Ao analisar os pré-candi-
datos ao governo do Estado, o 
presidente da Fiesp acredita que 
as opções são “mais do mesmo”. 
“O Haddad deve ser candidato 
ao governo, o Márcio França 
também. Não sei como o Boulos 
vai ficar nisso. Temos também 
o Rodrigo Garcia. Ou seja, nós 
temos mais do mesmo, PSDB 
versus PT. São aqueles mesmos 
que estão ao longo dessas déca-
das todas deixando o rodoanel 
sem conclusão, deixando os 

monotrilhos parados, os metrôs 
na velocidade de 2 quilômetros 
por ano. A Saúde está deixando 
a desejar, a Segurança Pública 
também. As escolas do Estado 
realmente são de má qualidade. 
Tudo isso tem que ser mudado”, 
analisou Skaf, que vê em Tarcí-
sio uma chance de mudança.
 “Eu recebo com mui-
ta satisfação a possibilidade de 
nós termos o Tarcísio de Freitas 
como candidato a governador 
aqui de São Paulo. Ele é uma 
pessoa nova, séria, honesta, 
competente. Primeiro de tur-

ma, ou seja, competente na sua 
formação e competente no seu 
trabalho, reconhecido como 
um dos melhores ministros do 
presidente Bolsonaro. Há una-
nimidade quanto a isso”, apontou 
o empresário, que espera que o 
ministro invista na infraestrutura 
do Estado. “São Paulo está pre-
cisando de alguém que faça o Es-
tado virar um canteiro de obras. 
A gente precisa ter iniciativas e 
terminativas. Tarcísio já mostrou, 
não é teoria. É uma renovação, 
uma cara nova, uma história nova 
para São Paulo”, finalizou Skaf.
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Kassab nega filiação de Alckmin e diz que PSD 
terá candidatura própria para a presidência

Em entrevista ao Jornal Jovem Pan, o presidente do partido falou sobre as projeções da sigla 
para a disputa presidencial de 2022

Por Jovem Pan

 Em meio às articulações 
políticas para as eleições de 
2022, o nome do ex-governador 
de São Paulo, Geraldo Alckmin 
(sem partido) começou a ser 
vinculado em diversos partidos. 
Além disso, o nome do político 
foi cogitado para compor a cha-
pa do ex-presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) para a corri-
da presidencial do próximo ano. 
Dentre os partidos nos quais Al-
ckmin está sendo cotado estão 
o PSD, o PSB e o Solidariedade. 
Em entrevista ao Jornal Jovem 
Pan nesta terça-feira, 21, o pres-
idente do PSD, Gilberto Kassab, 
falou sobre as articulações para 
2022, dizendo que o partido terá 
uma candidatura própria para o 
pleito. “O PSD sempre teve uma 
posição muito clara em relação 
às eleições do ano que vem: nós 
vamos ter candidato próprio à 
presidência da República. Por-
tanto, não iremos participar de 
nenhuma outra aliança que tenha 
outro candidato. Esperamos ir 
para o segundo turno e ganhar 

as eleições”, afirmou Kassab.
 Em seguida, ao ser ques-
tionado sobre a possível filiação 
de Alckmin, Kassab esclareceu 
que, quando o ex-governador 
era cotado como possível can-
didato ao governo do Estado 
houve conversas, mas que com 
o interesse em uma parceria 
com um partido com candidato 
próprio afastou as partes. “Ten-
ho respeito pelo governador 
Geraldo Alckmin. Nos últimos 
meses ele colocou uma pré-dis-
posição em sair candidato a gov-
ernador de São Paulo e o PSD o 
procurou levando nosso apoio. 
 No momento em que 
ele deixa de lado esse projeto 
para dar prioridade a um pro-
jeto nacional, uma aliança com 
um candidato de outro partido, 
é evidente que nos afastamos 
desse projeto. Não temos nen-
huma mágoa, é um direito dele. 
O PSD em São Paulo procurará 
seu caminho, que é uma candi-
datura própria para apresentar 
nas eleições”, concluiu Kassab.

Sergio Moro pode concorrer ao Senado por
São Paulo, mostra sondagem da Paraná Pesquisas

Blog do Ismael
 A Paraná Pesquisas mos-
tra que o ex-juiz suspeito Sergio 
Moro (Podemos) pode recuar da 
disputa presidencial, nas eleições 
de 2022, para concorrer ao Sena-
do pelo estado de São Paulo.
 O suspeitíssimo ex-juiz 
precisa de um mandato que lhe ga-
ranta foro privilegiado, a exemplo 
do ex-procurador Deltan Dallag-
nol (Podemos), que disputará uma 
cadeira na Câmara pelo Paraná.

 De acordo com a sonda-
gem da Paraná Pesquisas, em São 
Paulo, Moro desponta na segun-
da posição na luta pelo Senado.

Confira:

Datena 25,7%
Sergio Moro  19,8%
Fernando Haddad  17,7%
Janaina Paschoal  7,7%
Paulo Skaf  7,4%
José Aníbal  0,8%

 Note que o ex-prefeito de 
São Paulo, Fernando Haddad (PT), 
aparece na terceira posição nesse 
cenário congestionado na corrida 
pelo Senado, enquanto ele lidera 
na disputa pelo governo paulista.
 Quanto a Moro, que viu 
seu projeto presidencial virar 
água, começou a fazer políti-
ca na várzea por pura falta de 

opção. Nessa semana, por exem-
plo, o ex-juiz suspeito anunciou 
aliança até com o tal Arthur do 
Val, o “Mamãe Falei”, pré-can-
didato ao governo de São Paulo 
pelo Patriota. A Paraná Pesqui-
sas entrevistou 1.818 eleitores en-
tre os dias 13 e 17 de dezembro 
de 2021. A margem de erro é de 
2,5% para mais ou para menos.
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Economista prevê cenário financeiro 
ruim no Brasil em 2022 e aconselha: 

‘É melhor poupar’
Sputnik Noticias Brasil

 O brasileiro vai às com-
pras neste final de ano em um 
ambiente de pandemia, in-
flação ascendente e desemprego 
alto. Para discutir a expecta-
tiva do comércio e o cenário 
econômico, a Sputnik Brasil 
ouviu o economista Josilmar 
Cordenonssi, que apresen-
tou um prognóstico negati-
vo para economia em 2022.
 A economia brasilei-
ra segue patinando com de-
semprego e juros altos, in-
flação crescente e um cenário 
de pandemia que, apesar de 
relativamente controlado no 
país, gera apreensão em meio 
ao rápido avanço da vari-
ante Ômicron mundo afora.
 Nesse contexto, os bra-
sileiros vão às compras em mais 
final de ano atípico. Diante do 
cenário adverso, o comércio não 
deve esperar uma alta expres-
siva nas vendas. É o que avalia 
o economista Josilmar Corde-
nonssi, professor da Universi-

dade Presbiteriana Mackenzie.
 “A expectativa com 
relação ao final do ano é que 
se mantenha o nível de ven-
das, em termos reais, do ano 
passado. Eventualmente pode 
subir um pouquinho, cair um 
pouquinho, mas não acredi-
to em um forte crescimento, 
não”, afirma o economista em 
entrevista à Sputnik Brasil.
 O período de festas no 
Brasil está acompanhado de 
alto desemprego e inflação re-
corde. Conforme dados do In-
stituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE), a taxa de de-
semprego no Brasil atualmente 
figura em 12,6%, enquanto a 
inflação acumulada dos últi-
mos 12 meses alcança 10,74% 
- o maior patamar desde 2003.
 A pandemia também 
continua sendo um fator rel-
evante para a economia, uma 
vez que pressiona os gastos do 
governo e esvazia lojas. Na aval-
iação de Cordenonssi, os setores 

de turismo, aviação comercial, 
hotelaria, bares e restaurantes 
são os mais impactados.
‘Ambiente hostil’ deman-
da cautela dos consumidores
 Para o economista Josil-
mar Cordenonssi, a atual situ-
ação econômica cria um “am-
biente hostil” para negócios no 
Brasil, o que influencia direta-
mente a taxa de desemprego. 
Segundo ele, esse cenário pode 
mudar ao longo do ano que 
vem, mas depende dos ru-
mos da eleição presidencial.
 “Se você tiver uma es-
perança de que o futuro vai ser 
melhor, de que a gente vai para 
um caminho mais sustentável 
de crescimento, esse ânimo 
dos empresários pode mudar. 
Por enquanto, [os empresári-
os] estão segurando, porque o 
custo é muito alto de contratar 
um empregado e ter que demi-
ti-lo logo em seguida”, aponta.
 Cordenonssi avalia 
também que investidores es-

tão fugindo Brasil graças à de-
struição da credibilidade fiscal 
do país através da aprovação 
da PEC dos Precatórios e da 
forma de financiamento do 
Auxílio Brasil. Esse conjunto 
de fatores garante um prog-
nóstico negativo, segundo ele.
 No início do mês, o 
Banco Central (BC) elevou a 
taxa de juros para 9,25% e adi-
antou que o indicador deve 
subir ainda mais no ano que 
vem. Ao elevar a taxa de ju-
ros, o Comitê de Política Mon-
etária (Copom) do BC, salien-
tou preocupações relacionadas 
ao “arcabouço fiscal do país”.
 “A expectativa dos inves-
tidores é que a dívida pública vai 
começar a crescer muito rapi-
damente, então estão fugindo 
do Brasil. Isso mantém o dólar 
muito alto, realimentando a in-
flação, e o Banco Central vai ter 
que subir ainda mais a taxa de 
juros. Então, a economia não vai 
ter como crescer. O crescimen-
to da economia vai ser próximo 
de zero, ou até teremos uma re-
cessão. Essa é a expectativa para 
2022”, explica o economista.
 Diante do cenário de 
volatilidade, o professor do 
Mackenzie aconselha que 
os consumidores procurem 
poupar dinheiro durante 
as compras de final de ano, 
uma vez que o prognóstico 
econômico para o próximo ano 
é incerto e, por ora, pessimista.
 “O ano que vem é um 
ano de eleição, que geralmente 
traz muita volatilidade ao mer-
cado. O desemprego é alto, en-
tão o risco de ser demitido é 
alto, tem que tomar certo cuida-
do. É melhor poupar do que 
gastar”, aconselha Cordenonssi.
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Deputado Federal Ricardo da 
Karol, implanta projeto inovador 
em Magé e Municípios Vizinhos

Projeto Esporte Pela Vida terá 25 núcleos de esporte e lazer distribuídos em todo Estado do Rio de Janeiro

 O Projeto Esporte Pela Vida, 
foi oficialmente iniciado na manhã 
do último dia 08 de dezembro, em 
um evento de integração que acon-
teceu em Piabetá, sexto distrito do 
Município de Magé, local escolhido 
pelo Deputado Ricardo da Karol, 
para concentrar o maior número 
de núcleos, ao todo serão 25. Esse 
projeto, visa cuidar de crianças, ad-
olescentes, adultos e idosos com o 
intuito de buscar uma sociedade 
mais justa e igualitária, longe das 

desigualdades e das violências, ge-
rando inclusão social e principal-
mente trazendo uma oportunidade 
com a prática esportiva, contribu-
indo para a melhoria de vida de 
cada uma das pessoas que serão as-
sistidas pelo projeto, cuidando ain-
da, não só da saúde física, mas tam-
bém da saúde emocional e social. 
 Cada núcleo vai oferecer 
diferentes modalidades esport-
ivas, futebol de campo, futsal, 
jiu-jitsu, hidroginástica, vôlei, 

boxe e treinamento funcional.
 Ao todo 2.250 pessoas serão 
beneficiadas diretamente com esse 
projeto, que além de ser pionei-
ro em Magé, terá a maior concen-
tração de vagas no municipío. Para 
participar desse projeto basta ser 
maior de 7 anos de idade, ser res-
idente no estado do Rio de Janeiro, 
de preferência próximo ao núcleo. 
 Para o Deputado Ricar-
do da Karol, poder incentivar 
crianças, jovens, adultos e ido-

sos praticarem esportes é grati-
ficante. “Esses núcleos vão con-
tribuir muito para imcentivar 
a prática de esporte, sabemos 
que essa prática contribui muito 
para a melhoria de vida de uma 
forma geral, fico muito feliz em 
ser o responsável por esses nú-
cleos, quero reafimar que esta-
rei todos os dias trabalhando 
para continuar trazendo mais 
benefícios para a nossa popu-
lação” finalizou o Deputado.

 No início do meu mandato, dei muitas entrevistas que 
traçavam o perfil dos novos deputados federais. Uma das per-
guntas mais frequentes era “quais suas principais bandeiras?”. 
Eu não tinha dúvida em responder: segurança pública, saúde 
e mobilidade urbana. Esta última me levou a lutar pelo fim do 
pedágio de Magé, pela retomada das obras da BR-493, pelo siste-
ma de cobrança de pedágio por quilômetro rodado e me levou a 
vice-presidência da Comissão de Viação e Transportes da Câmara. 
 A mobilidade urbana é fundamental para o desenvolvi-

mento do país. Por isso, fiquei muito satisfeito em ver o projeto 
da TransBaixada começar a crescer. O primeiro trecho da via 
terá 12 Km e ligará a rodovia Washington Luiz a Via Dutra. A 
iniciativa ajudará a diminuir os engarrafamentos, criando mais 
uma opção para o motorista na região metropolitana do Rio. 
 É preciso coragem para levar ideias como essa adiante. 
O governador Cláudio Castro e o prefeito de Duque de Caxias, 
Washington Reis, têm sido exemplos de união política que dá 
certo. A TransBaixada será um marco da nossa infraestrutura.

Gutemberg Reis (MDB) - Deputado Federal(RJ)

Foco Legislativo
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Governo do Estado lança um plano de 
recuperação para 55 batalhões da PM

Ascom - Governo do Estado do Rio de Janeiro

 O governador Cláudio Cas-
tro lançou, na quarta-feira (22/12), 
o plano de recuperação de 55 batal-
hões da Polícia Militar em todas 
as regiões do estado. Com investi-
mento de mais de R$ 126 milhões, 
serão realizadas obras nos telha-
dos, pintura de fachadas, refor-
ma de refeitórios (rancho) e alo-
jamentos. As intervenções fazem 
parte de um grande pacote de in-
vestimento na Segurança Pública.
 - Investir no policial vi-
rou a nossa prioridade. Ontem, 
conseguimos pagar o abono sal-
arial de R$ 500 para cada policial 
civil, cada policial militar, cada 
bombeiro militar e cada policial 
penal. Voltamos a investir em tre-
inamento para o policial, para que 
ele possa exercer melhor a sua 
função e também defender a sua 
vida. Investimos em tecnologia e, 
hoje, estamos anunciando o maior 
investimento da história desse 
estado, para que o policial pos-
sa ter um local decente para tra-
balhar. Investir na polícia é a nossa 
obrigação, a segurança pública é o 
pilar da nossa sociedade – destacou 
o governador Cláudio Castro.
 O 4º BPM, em São Cris-
tóvão, será o primeiro a receber o 
pacote de obras. A Polícia Militar 
do Estado do Rio de Janeiro tem 
quartéis históricos, alguns com 
mais de 100 anos e que nunca sof-
reram uma intervenção em sua in-
fraestrutura com essa magnitude.
 - É um investimento 
histórico na Polícia Militar. Esse 
tipo de investimento nunca foi 
feito na corporação. Esse anúncio 
é um motivo de grande expectati-
va, agradecimento e orgulho. São 
quartéis históricos e um investi-
mento desse valor está atingindo 
aquilo que o policial militar tem 
necessidade, que é melhor estru-
tura para seu trabalho, um mel-
hor rancho, um melhor alojamen-
to – comemorou o secretário de 

Estado de Polícia Militar, coronel 
Luiz Henrique Marinho. Ele co-
mentou ainda sobre a aquisição de 
80 motos, que já estarão nas ruas 
no próximo fim de semana para o 
patrulhamento em todo o estado.
 As obras serão executadas 
pela Empresa de Obras Públicas 
(Emop-RJ), vinculada à Secretaria 
de Estado de Infraestrutura e Obras 
(Seinfra). Das 55 unidades contem-
pladas, os técnicos já vistoriaram 
47 batalhões para avaliar a situação 
de cada prédio e agora trabalham 
para que as licitações sejam real-
izadas no menor prazo possível.
 - Estamos investindo cer-
ca de R$ 200 milhões em obras da 
Polícia Militar, entre recuperação 
de unidades e construção de no-
vas. Essas obras de recuperação 
dos batalhões já terão a primeira 
licitação no dia 10 de janeiro, onde 
estarão incluídos o 4º Batalhão e 
o Batalhão de Polícia de Choque, 
entre outros. Depois disso, a cada 
dez dias estaremos lançando o ed-
ital de mais um grupo de batalhões, 
até que todos sejam publicados. 
Nossa expectativa é de conclu-
ir todas essas obras até o final de 
2022 - afirmou o secretário de In-
fraestrutura e Obras, Max Lemos.
 O secretário de Infraestru-
tura e Obras ainda anunciou, com 
a autorização do governador Cláu-
dio Castro, um investimento de R$ 
14 milhões para o projeto execu-
tivo que embasará a construção 
das novas sedes do Grupamen-
to de Ações com Cães (BAC) e 
do Grupamento Aéreo Marítimo 
(GAM) na área do Comando de 
Operações Especiais (COE), no 
bairro de Ramos, na Zona Norte 
da capital. De acordo com Max Le-
mos, esse vai ser o maior centro de 
preparação de policiais do Brasil.
Unidades contempladas
 Reforma e manutenção 
de telhados e fachadas: batalhões 
de São Cristóvão (4º), Tijuca (6º), 

São Gonçalo (7º), Rocha Miranda 
(9º) e do Batalhão de Choque, no 
Centro; do 4º Comando de Poli-
ciamento de Área (CPA), em Ni-
terói; do Comando Geral da Polícia 
Militar (CGPM), em São Gonçalo.
 Reforma de refeitórios 
(ranchos) e alojamentos: batal-
hões do Méier (3º), São Cristóvão 
(4º), Gamboa (5º), Tijuca (6º), 
Rocha Miranda (9º), Bangu (14º), 
Olaria (16º); Ilha do Governador 
(17º), Jacarepaguá (18º), Copaca-
bana (19º), Benfica (22º), Leblon 
(23º), Santa Cruz (27º), Recreio 
dos Bandeirantes (31º), Irajá (41º), 
Ajudância Geral no Centro (AJG-
QG), 1ª Companhia Independente 
de Polícia Militar (CIPM – Palácio 
Guanabara), Academia de Polícia 
Militar D. João VI (Sulacap), Batal-
hão de Operações Especiais – Bope 
(Laranjeiras), Batalhão de Polícia 
de Choque – BPChoque (Centro), 
Batalhão de Polícia Turística – BP-
Tur (Copacabana), Batalhão de 
Policiamento de Vias Especiais – 
BPVE (Vila Kennedy), Centro de 
Formação e Aperfeiçoamento de 
Praças – Cfap (Sulacap), Centro de 
Fisiatria e Receuperação – CFRPM 
(Olaria), Centro de instrução Es-
pecializado em Armamento e 
Tiro – CIEAT (Sulacap), Direto-
ria de Manutenção e Suprimento 
de Armamento – DMSA (Sula-
cap), Regimento de Polícia Mon-
tada – RCECS (Campo Grande), 
1ª Unidade de Policia Pacificadora 
(UPP)/ 6º BPM (Borel), 2ª Unidade 
de Polícia Pacificadora (UPP)/22º 
BPM (Manguinhos), 2ª Unidade de 
Polícia Pacificadora (UPP)/3º BPM 
(Jacarezinho), 3ª Unidade de Polí-
cia Pacificadora (UPP)/16º BPM 
(Alemão), 3ª Unidade de Polícia 
Pacificadora (UPP)/19º BPM (La-
deira dos Tabajaras), 3ª Unidade 
de Polícia Pacificadora (UPP)/ 22º 
BPM (Arará/Mandela), 3ª Unidade 
de Polícia Pacificadora (UPP)/3º 
BPM (Lins de Vasconcelos), 3ª Uni-

dade de Polícia Pacificadora (UPP)/ 
6º BPM (Andaraí), e 7ª Unidade 
de Polícia Pacificadora (UPP)/ 16º 
BPM (Vila Cruzeiro), na capital; 
e nos batalhões de São Gonçalo 
(7º), Campos (8º), Nova Fribur-
go (11º), Niterói (12º), Duque de 
Caxias (15º), Mesquita (20º), São 
João de Meriti (21º), Queimados 
(24º), Cabo Frio(25º), Petrópolis 
(26º), Itaperuna (29º), Teresópo-
lis (30º), Angra dos Reis (31º), 
Macaé (32º), Magé (34º), Itabo-
raí (35º), Santo Antonio de Pádua 
(36º), Belford Roxo (39º).  Tam-
bém haverá reforma de refeitóri-
os e alojamentos no Batalhão de 
Polícia Rodoviária – BPRv, Colégio 
de Niterói, Centro Preparatório de 
Admissão Militar – CPAM, Dire-
toria de Abastecimento – DAbast e 
do Depósito Central de Munições 
– DCMun, todos em Niterói.



- Página 13
São Paulo - Capital

Fundação Paulistana forma últimas
turmas do ano nos cursos e workshops

de Moda e Costura na Zona Leste
Ação promovida em parceria com o Instituto In-Mod também levou costureiras da região para 

as passarelas do São Paulo Fashion Week

ASCOM - Prefeitura de São Paulo

 A Fundação Paulistana, 
vinculada à Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, Tra-
balho e Turismo, da Prefeitura 
de São Paulo, realizou a forma-
tura com entrega de certificado 
aos 55 alunos dos cursos e work-
shops de Moda e Costura em Ci-
dade Tiradentes, zona leste de 
São Paulo, na  terça-feira (21).
 “A cidade de São Paulo 
é um grande polo de economia 
criativa e moda, que é fonte de 
emprego e geração de renda para 
muitas famílias. Agora com a re-
tomada da econômica há uma 
busca maior por profission-
ais qualificados e cursos como 
esse, promovidos gratuitamente 
pela Prefeitura de São Paulo, 

são um diferencial para quem 
busca se recolocar no merca-
do de trabalho ou começar seu 
próprio negócio”,destaca a 
secretária municipal de Desen-
volvimento Econômico, Tra-
balho e Turismo, Aline Cardoso.
 Os alunos das turmas da 
manhã e tarde do módulo bási-
co de Moda e Costura, do work-
shop de Construção de Corse-
let, e Upcycling Fashion e do 
projeto Cria Costura puderam 
exibir os seus croquis (desen-
hos) que foram desenvolvidos 
no Centro de Formação Cultur-
al Cidade Tiradentes (CFCCT), 
equipamento da Fundação 
Paulistana junto com a Sec-
retaria Municipal de Cultura.

 Durante o evento 
foram realizados desfiles com 
as peças confeccionadas pe-
los alunos dos workshops e do 
projeto Cria Costura, que es-
tiveram na 52ª edição do São 
Paulo Fashion Week, além da 
exibição de um documentário 
que conta a história do proje-
to. O Cria Costura é resultado 
de uma parceria da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômi-
co, Trabalho e Turismo com o 
Instituto In-Mod, no âmbito do 
programa Fashion Sampa, que 
proporciona uma imersão no 
universo do design de moda.
 Os participantes do 
módulo básico de Moda e Cos-
tura e dos workshops receberam 

um certificado de conclusão 
para trabalhar como autônomos 
ou contratados. O curso tem em 
seu conteúdo programático 172 
horas de aulas teóricas e práti-
cas com o básico de costura. Já 
os workshops de Construção de 
Corselet e Upcycling Fashion 
têm 40 horas e são destinados 
aos profissionais que desejam 
se especializar na área. Desde 
2017, mais de 800 pessoas já 
passaram pelas qualificações.
 No decorrer das aulas 
de Construção de Corselet, os 
alunos aprenderam a desenvolv-
er peças que modelam o corpo 
e acrescentam muito estilo e 
sensualidade. Já nos conteúdos 
de Upcycling Fashion, os par-
ticipantes tiveram aulas sobre a 
confecção de malas e acessóri-
os de viagem a partir da reuti-
lização de tecidos. Novas tur-
mas devem acontecer no início 
do primeiro trimestre de 2022.
 “Mais uma vez a 
Fundação Paulistana sai na 
frente com uma formação gra-
tuita de qualidade. A área da 
moda tem um grande campo 
de trabalho, e os cursos dis-
poníveis muitas vezes não têm 
preços acessíveis, principal-
mente para as pessoas de baixa 
renda, mais afetadas pela pan-
demia. Levando cursos como 
esse, trabalhamos para reduzir 
as desigualdades, pois com essa 
formação, as pessoas conseg-
uem ingressar no mercado de 
trabalho e ter uma fonte de ger-
ação de renda”, afirma a direto-
ra geral da Fundação Paulista-
na, Maria Eugenia Ruiz Gumiel.
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Mais um ano de Conquistas,
muito trabalho e parcerias

 Chegamos ao fim de mais 
um ano e com ele devemos aval-
iar as nossas ações, as narrativas e 
tudo o mais que nos fez compar-
tilhar com a população os nossos 
melhores esforços. Atuando como 
presidente da câmara passei por 
momentos desafiadores e com-
plexos tanto do ponto de vista 
pessoal como coletivo, perdemos 
três valorosos companheiros que 
iniciaram a legislatura e recebe-
mos novos componentes em nossa 
casa legislativa. Durante esse ano, 
apoiamos em conjunto com o Pre-
feito Washigton Reis, inúmeras 
iniciativas que estão trazendo para 
cidade o progresso a construção de 
dias melhores nunca visto antes. 
 Nossa cidade está ilumi-
nada, recebemos um Colégio Mil-
itar e outro está em andamento. 
O atendimento à população nas 
campanhas de vacinação para a 
Covid-19 continua em pleno va-
por. “Nossas indicações para ma-
nutenção no dia a dia têm fun-
cionado de maneira satisfatória. 
Todos os dias profissionais das 
mais variadas funções contribuem 
para deixar nossa cidade mais 
bonita, limpa e segura” afirma o 
vereador Presidente da Câmara 
Celso do Alba. Estamos fazen-
do uma gestão de apoio para 
que a cidade continue a mel-
horar em todos os seus aspectos. 
 Na câmara municipal, es-
tive a frente do protagonismo que 
o legislativo nos impõe, além de 
gerir uma estrutura com 29 ver-
eadores dos quais faço parte e sobre 
todos os aspectos complexos e bu-
rocráticos que o dever exige, tam-
bém construí ações propositivas 
de melhoria aos nossos munícipes 
como exemplo de grande sucesso a 
Audiência Pública entre os repre-
sentantes da Light e do população 
em que tivemos a oportunidade 
de avançar sobre diversos temas e 
reclamações recorrentes a empre-

sa inclusive avançando com o light 
móvel para ouvir as pessoas em 
suas localidades. “tínhamos a von-
tade já a muito de tempo de opor-
tunizar este debate com a conces-
sionária Light em nossa cidade 
e o apoio do Deputado Estadu-
al Rosenverg Reis e do Prefeito 
Washington Reis foram funda-
mentais para que conseguíssemos 
avançar nesse tema” afirmou Celso. 
 Avançamos também at-
ravés da audiência pública com 
aqueles que precisam muito da 
nossa atenção: os Portadores de 
Necessidades Especiais (PNE) que 
tiveram direito a voz em nossa tri-
buna para elencar junto ao poder 
público as melhores condições 
para que todos tenham direito 
de usufruir dos aparelhos públi-
cos: seja no lazer, na saúde, de ir 
e vir em nossa cidade e outros que 
oportunizem e façam dos mes-
mos cidadãos de fato, de plenos 
direitos. “muito me emocionou 
esta audiência pública porquê 
pudemos observar que existem 
dois mundos dentro de um e a 
nossa luta é que todos estejam 
incluídos e vamos trabalhar mui-
to para que isso aconteça o mais 
breve possível” declarou Celso.  
 Antes de fechar o ano a nos-
sa casa legislativa foi cenário para a 
uma das audiências mais esperadas 
por todos os duquecaxieses e pelos 
municípios vizinhos da Baixada 
Fluminense. Uma bancada for-
mada pela câmara de vereadores, 
deputados federais e estaduais, 
prefeito, secretários de estado rep-
resentando o Governo de Claudio 
Castro assumiram publicamente 
o compromisso para o aporte de 
investimentos na construção da 
Transbaixada que vai cortar vári-
os municípios levando crescimen-
to, progresso, renda, saúde, lazer e 
transformação social para milhões 
de pessoas. Obra desta envergadu-
ra e importância só foi possível 

com o entendimento entre o pod-
er legislativo com a prefeitura e o 
governo do Estado. “Demostra-
mos mais uma vez em nossa ci-
dade que a união entre os políticos 
é a única maneira de fazer a nossa 
cidade e o nosso Estado voltar a 
crescer, a passar por esse momento 
difícil trazido pela pandemia que 
ainda faz muitas vítimas mortais. 
Somos solidários e respeitosos a 
todos os familiares que perderam 
seus entes nesse ano e continua-
mos indicando a vacinação para 
que possamos imunizar o maior 
número de munícipes aliviado 
as perdas”, se solidarizou Celso.  
Sabemos que temos um grande 
caminho pela frente, que cada ano 
encerra um ciclo e outro começa. 
Esperamos que em 2022 possamos 
trazer ainda mais alegria com a 
criação de oportunidade de tra-
balho, emprego e renda. No cuida-
do pela saúde e Educação, na for-

mação e qualificação que avançou 
muito e foi um dos pontos posi-
tivos com a Fundec em toda a ci-
dade formando milhares de pes-
soas para trabalhar ou atuar nas 
esferas públicas e privadas. Com a 
criação da Primeira Escola Técnica 
um legado para o nosso município 
que vai receber quase 400 técnic-
os de Enfermagem formados no 
final do ano de 22. Por isso, agra-
decemos a todos os vereadores da 
câmara municipal aos funcionári-
os, a parceria de trabalho com o 
Prefeito Washigton Reis e o Gov-
ernador Claudio Castro, aos dep-
utados Rosenverg Reis no estado 
e Gutemberg Reis em Brasília e a 
todos que fazem a cada dia o seu 
melhor pela nossa cidade. Desejo a 
todos um Natal de paz e esperança 
e um ano de 2022 de realizações, 
saúde e prosperidade para todos. 
Obrigado pela confiança e contin-
ue acreditando em nosso trabalho.
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Geraldinho do Gelo

 José Geraldo Victorio 
Gonçalves conhecido como 
Geraldinho do Gelo,   natural  
no município de Volta Redon-
da e  casado há  mais 13 anos. 
Administra a  Casa do Gelo, 
fundada pela sua familia é  
considerada a maior empresa 
de gelo da região Sul Flumi-
nense. Foi candidato a depu-
tado federal pelo antigo PHS 
( Partido Humanista da Soli-
dariedade) em 2018 cerca que 
quase 7.000 votos. Em 2020 
veio  na chapa  encabeçada 
pelo ex- vereador Washington 
Tadeu Granato, concorrendo  
as eleições municipais como   
candidato a vice prefeito em 
na cidade de Volta Redonda. 

Sendo nesta época disputou  
como  f i liado e foi presidente 
do diretório municipal do Po-
demos. Atualmente, vem in-
vestindo o seu tempo no apri-
moramento e no progresso da 
sua empresa, a tão famosa e 
conhecida Casa do Gelo  em 
toda a cidade e na Região. 
 Com o seu grande rela-
cionamento politico na região, 
tudo indica que poderá  vir no-
vamente concorrer as eleições 
deste ano, como pré- candi-
dato a federal.  Porém sempre 

focado em seus trabalhos e na 
expansão e relacionamento 
dos  negócios de sua empresa. 
 Ap e s ar  d a   p an d e m i a 
d o  c oron av í r u s  a s s u m iu  n o 
Br a s i l  a  d i m e ns ã o  d e  u m a 
c at á s t rofe  hu m an i t ár i a . 
C e nt e n a s  d e  p e s s o a s  p e r-
d e r am  a  v i d a ,  out r a s  t an -
t a s  apre s e nt am  a s  s e qu e l a s 
d e  u m a  l e nt a  re c up e r-
a ç ã o,  e  mu i t o s  for am  l e -
v a d o s  a o  d e s e mpre go  e  à 

f a i x a  d a  p o bre z a  e x t re m a . 
 Porem a Casa do Gelo 
se manteve f irme, com o 
propósito de vencer mais um 
obstáculo imposto pela ad-
versidade da vida, criando 
mecanismos favoráveis para 
a manutenção dos empregos 
de seus colaboradores. Agre-
gando formas sustentáveis,  
em  abrir novas portas de 
negócios perante  a crise cri-
ada pelo Virus Covid 19.  

Gelo, bebidas
alcoólicas, não

alcoólicas e mui-
to mais, peça pelo 

WhatsApp!

Av. Antônio de 
Almeida, 483 - Retiro

(24) 99999-1515
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